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“鄂尔多斯羊绒砖不仅改变
了旧产能，也引领建材新发展。”
内蒙古建能兴辉陶瓷有限公司
顾问吕峰兴奋地说，“走，大家一
起到我们厂区参观参观，感受一
下它的神奇魅力。”这是吕峰在
全区绿色建材产业高质量发展
研讨会暨建能兴辉新产品现场
观摩会上的开场白。

一进展区，工作人员将一瓢
水直接浇到了地面上铺设的渗
水砖上，不到 10 秒钟，砖面就干
了。随后，工作人员用力踩踏地
砖，砖面却丝毫没有损伤。这些
情况一下子吸引了参观者的注
意。漂浮在水面上的墙砖、艺术
化的美工砖，更是吸引了参观者
的眼球。有的参观者向工作人员
要资料，有的拍照留资料。人们
在感慨科技力量的同时，也对企
业肃然起敬。

吕峰介绍，鄂尔多斯羊绒砖
是以粉煤灰、炉膛渣、抛光渣为
主要原料生产的建筑材料。
它具有热传导率低，抗热震
性能优良等特性，防火、防
水、隔音，耐酸碱、抗风化等
性能无与伦比。它是 A 级防
火材料，生产中本身就经过

1200 度高温，不但防火，而且点
不着、烧不坏，更不会粉化，耐用
50 年，强度高并可拆解重复使
用，节约能耗和社会资源，降低
污染，解决了煤矿副料的污染。
整个生产过程也十分环保，不制
造新的建筑垃圾，工业固废利用
率在 85%以上，矿产资源节约
60%，综合能耗降低 50%。

鄂尔多斯羊绒砖施工时省
时又省事，施工效率可以提升 10
倍左右，抗压强度大于等于 6.2，
超过国家的标准 3.5，它是建筑
行业发展的新亮点，拥有新型

“环境材料”的美誉。
“我们建能兴辉陶瓷在全区

绿色建材产业高质量发展研讨
会暨建能兴辉新产品现场观摩
会上与河南等 10 多家外地企业
签订了建材项目合作协议，表明
我们的鄂尔多斯羊绒砖新产品
正在走向全国、走向世界!”吕峰
高兴地说。
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本报讯（记者 白晶晶）10 月 17 日，自治区推进脱贫
攻坚专项巡视整改暨打赢精准脱贫攻坚战旗县(市、区）
委书记述职交流视频会在呼和浩特召开。自治区党委书
记、人大常委会主任李纪恒出席并讲话，自治区党委副书
记、自治区主席布小林主持会议。

旗委书记奇·达楞太在我旗分会场收听收看会议实
况并讲话。旗领导崔永平、乌尼尔吉日嘎拉、黄建军、李
君、杜晓彦，各苏木镇、街道、园区，旗直各部门、各人民团
体、各直属国有企业以及驻旗各单位相关负责人在我旗
分会场收听收看会议内容。

会议通报了中央脱贫攻坚专项巡视整改情况和国务
院扶贫开发领导小组督查、自治区扶贫开发领导小组暗
访抽查发现问题情况。呼和浩特市等盟市旗县负责人作
了交流发言。

李纪恒强调，各地区各部门要提高政治站位，严肃对
待巡视整改工作中存在的问题，增强抓好整改落实的责
任感紧迫感，以整改实效推动脱贫攻坚提质增效。要进一
步压紧压实责任，各个方面各个层级都要拧紧螺丝、上紧
发条，自治区牵头部门要加强指导和调度，各盟市和旗县
要全力推进问题整改。要认真查漏补缺，对整改落实工作
进行再部署，对整改落实情况开展“回头看”，确保落实落
细、清仓见底。要健全长效机制推动整改，切实做到问题
不贰过，坚决防止出现反弹。

李纪恒指出，在脱贫攻坚攻城拔寨的关键时刻，习近
平总书记作出重要指示，为我们做好工作进一步指明了
方向。各级各部门要深入学习贯彻习近平总书记重要指
示精神，重锤响鼓、快马加鞭，全力以赴决战决胜。要着力
解决好“两不愁三保障”突出问题，加大推进力度，确保按
期保质完成任务。要全力推进人脱贫村出列县摘帽，把各
项工作往深里做、往实里做，确保脱真贫、真脱贫。要多措
并举防止致贫返贫，重新全面开展脱贫人口“回头看”，严
格落实“四不摘”政策。要持续改进作风，为打好攻坚战提
供有力保障。

布小林强调，各级各部门要切实提高政治站位，把脱

贫攻坚作为重大政治责任，作为“不忘初心、牢记使命”主
题教育的重要实践载体，进一步压实责任、完善措施，全
力抓好问题整改。要建立稳定脱贫的长效机制，集中力量
解决“两不愁三保障”的突出问题，确保如期完成脱贫攻
坚任务。

奇·达楞太在视频会后强调，抓好中央脱贫攻坚专项
巡视反馈意见整改工作，是贯彻落实习近平总书记扶贫
开发思想的具体体现，是打赢脱贫攻坚战的现实需要，是
一项必须坚决担负起的政治责任、全力完成好的政治任
务。全旗各级、各部门一定要认真领会此次视频会精神，
对照其他盟市的经验做法，找差距、抓整改；要提高政治

站位，充分认识做好巡视整改工作的重要意义，自觉将思
想和行动统一到中央、自治区党委、市委和旗委的部署要
求上来，切实增强抓好巡视整改工作的责任感、紧迫感和
使命感，强化责任担当，聚焦突出问题，加快整改进度，确
保严格按照时间节点完成整改任务；要实实在在抓整改，
坚决杜绝数字整改和文字整改、会议整改的假整改、虚整
改，切切实实通过整改推动我旗的脱贫攻坚工作落地落
实，全面落实好中央关于精准脱贫的各项决策、措施，不
断推动脱贫攻坚工作深入开展，保证按期高质量完成巡
视整改工作任务，努力向党中央和全旗人民交出一份合
格的答卷。

找差距 抓整改 扎实有力打好脱贫攻坚战
———我旗组织收看自治区推进中央脱贫攻坚专项巡视整改暨打赢精准脱贫攻坚战

旗县（市、区）委书记述职交流视频会

本报讯（记者 付银兰 张伟） 10 月 16
日—18 日，内蒙古自治区绿色建材产业高质
量发展研讨会暨建能兴辉新产品现场观摩会
在我旗举行。

本次会议由自治区墙体材料革新办公
室、鄂尔多斯市住房和城乡建设局、达拉特旗
人民政府、内蒙古达拉特经济开发区管理委
员会主办，内蒙古绿色建材行业协会、内蒙古
自治区房地产业协会、内蒙古绿色建筑协会、
内蒙古自治区勘察设计协会、内蒙古自治区
建筑业协会、内蒙古建能兴辉陶瓷有限公司
承办。会议期间，与会建材行业专家、相关企
业精英通过观摩、研讨等方式，共同探讨绿色
建材产业高质量发展，总结分享创新实践经
验。

国务院三峡稽查司司长王克福出席会
议；市委常委、市政府副市长金武，旗委书记
奇·达楞太参加会议并致辞；政府副旗长王帅
主持会议；政府副旗长白国东参加座谈会。

金武在致辞中说，绿色建材产业的发
展，不仅对减少自然资源消耗、减轻生态环境
影响具有重要的推动作用，而且对拉动绿色
消费、引导绿色发展、促进结构优化、加快转
型升级具有重要的战略意义。随着绿色发展
理念的深入推进，这一产业正在释放着新的
动能，迎来了新的发展机遇。这次建能兴辉公
司新产品的上市，标志着我市绿色建材产业
发展迈出了新的步伐。他希望项目建设单位
以此次会议为契机，进一步加大科技研发力
度，争取早日形成新的经济增长点。

奇·达楞太表示，我旗将以这次大会为
新起点，持续优化营商环境，搭建起多方交流
合作桥梁，共享发展机遇、共创美好未来。他
希望建能兴辉公司以此为契机，持续深化改
革创新，推动新技术、新产品、新成果的转化
应用，做大市场、做响品牌、做强企业，树立行
业标杆形象。同时希望各级领导、与会专家一
如既往地关心、支持达拉特，多提真知灼见、
多献发展良策。

会上，内蒙古自治区墙体材料革新办公
室主任张少峰作了《立足优势挖掘潜力，推动绿色建材高质量发展》的
报告；中国卫生建筑陶瓷协会生态陶瓷分会秘书长王玉文作了《发泡
陶瓷利用优势和市场前景》的报告；华盛绿色工业基金会会长李洪彦
作了《绿色发展》报告；清华大学城市装配式建筑设计院院长胡永生作
了《装配式房屋发展现状及前景情况》的报告；内蒙古建能兴辉陶瓷有
限公司企业技术中心主任陈玉宝作了《建能兴辉绿色发泡陶瓷内墙板
及复合外墙板特点及应用技术交流》的报告。

与会专家对建能兴辉陶瓷有限公司给予了肯定。内蒙古自治区
墙体材料革新办公室主任张少峰说，建能兴辉在工业固废综合利用和
循环利用方面获得了多项国家发明专利，科技研发实力雄厚，企业自
主研发生产的系列发泡陶瓷绿色产品及绿色陶瓷板材、新型复合墙
体、装配式集成建筑内外墙板等优点于一体的建筑材料，尤其是生产
装备实现了智能化、自动化，为自治区墙材产业高质量发展起到了示
范引领作用。

会上，内蒙古建能兴辉陶瓷有限公司与中央电视台商业广告合
作代表、中国建筑技术集团有限公司、中冶建工集团内蒙古项目部、天
津雍新建筑工程有限公司、内蒙古普君建材有限公司签署合作协议。
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本报讯（记者 王晓丽）10 月 18 日，旗委理论学习中
心组 2019 年第 11 次集体学习会召开。奇·达楞太、杜建
勇、苏智雄、马林、崔永平、王蛟、王书宏等全旗副县以上领
导参加学习会。

结合开展“不忘初心、牢记使命”主题教育，学习会期
间，旗委理论学习中心组全体成员集中观看了中华人民共
和国成立 70 周年献礼影片《我和我的祖国》和警示教育片。
观影后，奇·达楞太分享了学习心得。他说，我们伟大的祖
国，经过七十年发展所取得的成绩来之不易。这些成绩是
无数革命前辈默默无闻、艰苦奋斗换来的。在看到成绩的
同时，更要看到当前所面临的风险与挑战。在风险与挑战

面前，我们要学习千千万万为共和国事业奋斗的共产党
人，学习他们斗志昂扬、锐意进取的精神，学习他们不畏艰
辛、任劳任怨、认真负责的工作态度，学习他们勤勉刻苦、
严谨细致的工作方法，同时要在干事创业过程中走好群众
路线，充分依靠群众、组织群众、发动群众，坚定信心，脚踏
实地把每件小事做好。

奇·达楞太强调，作为基层的党员领导干部，要对党绝
对忠诚，严守党的政治纪律和政治规矩，不断增强“四个意
识”、坚定“四个自信”、做到“两个维护”，发扬艰苦奋斗精
神，真抓实干，矢志不渝，奋斗不息，自觉做政治过硬、对党
忠诚的表率；要尽心竭力、脚踏实地干好每一件让老百姓

得实惠的实事，为国增光、为老百姓谋福祉；要为党尽忠、
为国尽职、为民尽责，走好群众路线，更好地为全旗老百姓
谋幸福，更好地服务于地方经济社会的发展；要居安思危，
防患于未然，坚持底线思维，增强忧患意识，树立防范重大
风险意识，制定防范化解风险的方案和预案，努力做到洞
察先机、趋利避害、未雨绸缪；在干事创业过程中要以严谨
细致的处事态度、求真务实的工作作风开展工作，不忘初
心、牢记使命，把各项惠民举措做得更扎实、更细致，落实
得更到位，全力以赴把达拉特的事情办好。

会上，李君、白国东、赵谦宇、杨淳雁结合自身经历和
工作实际，从不同角度分享了观影后的心得。

旗委理论学习中心组 2019 年第 11 次集体学习会召开

本报讯（记者 郭建军）10 月 18 日，旗委书记奇·达
楞太与兖矿集团副总经理尹明德一行座谈，双方就项目
建设事宜进行对接落实，就进一步深化地企合作、推动
共同发展进行深入交流。达拉特经济开发区党工委书记
白文科及相关部门主要负责人参加座谈。

座谈中，奇·达楞太对兖矿集团为达拉特经济社会发
展所作的贡献表示衷心感谢。他说，多年来，兖矿集团积
极参与达拉特的发展建设，在达拉特投资建设了内蒙古
荣信化工有限公司一期年产 60 万吨煤制甲醇、二期年
产 40 万吨煤制乙二醇及 30 万吨甲醇制聚甲氧基二甲
醚循环经济示范项目等大项目、好项目，在提升我旗现
代煤化工产业发展水平、推进煤炭清洁高效利用、促进

地区经济社会发展等方面作出了积极贡献。双方在多年
的合作中，相互信任、相互支持，建立起了深厚的友谊，
开创了互利共赢的良好局面。

奇·达楞太还说，达拉特经济开发区现已初步形成
了氯碱化工、煤基新材料、清洁能源化工、新型建材、铝
产业五个产业生态圈，兖矿集团作为我旗建设清洁能源
化工产业生态圈的核心企业，对我旗进一步发展壮大清
洁能源化工产业具有十分重要的作用。希望兖矿集团继
续充分发挥企业自身资金、人才、技术等优势,加大在达
拉特的投资力度，加快在建项目进度，并继续在我旗投
资建设清洁能源化工产业上下游相关项目，争取与我旗
一道把清洁能源化工产业做大做强做优，在更高层次、

更广领域书写地企合作共赢新篇章，共同推动达拉特经
济社会高质量发展。同时，奇·达楞太表示，旗委、政府将
一如既往地为企业发展和项目建设提供优质高效的服
务，积极帮助企业解决项目建设中遇到的困难和问题，
并将进一步优化营商环境，简化项目审批流程，为企业
发展创造良好的环境，全力以赴做好服务和保障工作，
助力企业不断发展。

尹明德对我旗旗委、政府一直以来给予兖矿集团发
展的关心和支持表示感谢，并表示下一步将从企业实际
出发，立足企业在达拉特现有产业基础，找准切入点进
行深度合作，力争投资建设一批新项目，为达拉特经济
社会发展贡献新的更大力量。

奇·达楞太与兖矿集团副总经理尹明德一行座谈

本报讯（记者 王晓丽）10 月 19 日至 20 日，非洲法
语国家议员研讨班访蒙团到我旗考察学习，来自尼日
尔、多哥、马里、布基纳法索、毛里塔尼亚、塞内加尔 6
国 20 名国家议员参加了学习考察。

市人大常委会副主任贺晋，旗人大常委会副主任

王亮华，政府副旗长黄建军、白国东，恩格贝生态示范
区党工委书记、管委会主任杨志忠陪同考察。

考察团一行先后到鄂尔多斯市赛科星养殖有限责
任公司、昭君镇沙圪堵村水稻种植基地、恩格贝生态示
范区、达拉特光伏应用领跑基地，就乳产业发展、水稻

产业发展、荒漠化治理、沙产业发展情况等进行实地考
察和学习。

考察团成员对我旗各项工作取得的成绩大加赞
赏，并表示要把这次学习的收获带回去分享，希望能在
自己的国家推广我旗的经验做法。
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